

Miguel Díaz-Canel assure que Cuba résistera aux sanctions étasuniennes



La Havane, 5 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a tweetté ce mardi que le peuple cubain ne se laissera pas intimider par des menaces et des restrictions.

«Travail, créativité, efforts et résistance, voilà notre réponse. Ils n'ont pas pu nous étouffer. Ils ne pourront pas nous arrêter. Nous vivrons et nous vaincrons » a écrit Miguel Díaz-Canel sur son compte Twitter.

Le Chef d'État cubain a ainsi réagi peu après l'annonce à Washington de nouvelles sanctions contre Cuba.

L'administration Trump a cette fois-ci annulé les contacts «people to people » de peuple à peuple, l'une des catégories autorisées pour les voyages des Étatsuniens à Cuba.

Un communiqué du Département du Trésor annonce d'autre part la suspension des visites à Cuba à bord de navires de passagers ou de plaisance, y compris les bateaux de croisières et les yachts, ainsi qu'à bord d'avions privés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192635-miguel-diaz-canel-assure-que-cuba-resistera-aux-sanctions-etasuniennes>



Radio Habana Cuba